



令和5年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No14)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小
R.1.9(火) : 文責 校長

あけましておめでとうございます！

昨年は、全校児童一人一人、目標をしっかりとち、学校や家庭での日々の生活をしっかりと送ることができたのではないのでしょうか。そして、それぞれが、心も体も大きく成長できたのではないかと思います。

これから学校は、本年度のまとめの時期となります。子供たちが、現学年での3学期の学習を学びつつ、1年間の学習や生活を振り返り、新学年に向けての準備をし、自信をもって進学・進級できるよう指導・支援していきたいと考えています。

また、これからしばらくは、風邪やインフルエンザ等が流行る時期でもあります(もちろん、新型コロナウイルス感染症等にも気を付けなくてはなりません)。子どもたちが持っている力を存分に発揮するためにも「手洗い・うがい・栄養・休養」など、感染症の予防への配慮をよろしく願います。

3学期も、引き続き、梶山小学校へのご理解とご協力をよろしく願います。



大谷翔平選手からのグローブ

梶山小学校にも、メジャーリーガーの大谷翔平選手からのグローブが3つ届きました。同封されていたメッセージを読みますと、「野球が自分の人生を充実させてくれた」と書かれています。そこで、学校で3つのグローブを共有し、野球を楽しんでほしいという思いで、寄付をされたようです。同時に、「このグローブが、子供たちへ夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなること」も、望まれています。

本日の始業式で、子供たちに大谷選手からの3つのグローブを紹介しました。そして、上記のような、今回の大谷選手からのグローブの寄付の目的も伝えました。

梶山小学校の子供たちにも、大谷選手のように、子供の時からしっかりとした目標をもち、たった1度きりの自分の人生を満喫してほしいと思います。



*今朝も、校門下で朝の立番指導をしました。子供たちは久しぶりの登校です。どんな朝のあいさつができるのか楽しみにしていました。子供たちは、元気なあいさつができました。あいさつをされたこちら側が、とても元気をもらえるあいさつでした。

☆彡 美しい人生を見たいのなら、心の窓をきれいにみがくことです。 斎藤茂太<精神科医>

「自立し貢献できる社会人をめざして！」… 知・徳・体のバランスのとれた児童の育成